

<p>COMPOSITION : Povidone Iode USP ..2.0% p / v (iode disponible 0,2% p / v) Ethanol USP.....8,38% v / v Dans une base aqueuse aromatisée q.s.</p> <p>CATÉGORIE: Anti-infectieux</p> <p>FORME DE DOSAGE PHARMACEUTIQUE: Solution</p> <p>VOIE D'ADMINISTRATION: Gargarisme</p> <p>INDICATIONS: Litacold Gargarisme est utilisé pour le traitement des infections - inflammations aiguës de la muqueuse de la bouche et de la gorge, par exemple l'inflammation des gencives (gingivite) et les ulcères buccaux. Pour nettoyer la bouche (hygiène bucco-dentaire) avant, pendant et après une chirurgie dentaire et buccale. Dans le mal de gorge LITACOLD GARGARISME 2% micro-organismes causant organismes responsables de l'infection de la gorge. Cela</p>	<p>aide à apaiser la gorge irritée et le processus de récupération. Dans le traitement de l'infection buccale</p> <p>LITACOLD GARGARISME 2% tue et prévient la croissance des bactéries, soulageant ainsi les symptômes. Cela aide à maintenir l'hygiène bucco-dentaire.</p> <p>LITACOLD GARGARISME 2% est un agent antiseptique et désinfectant utilisé comme bain de bouche pour tuer les germes qui causent des infections de la bouche.</p> <p>POSOLOGIE ET ADMINISTRATION: Utiliser par voie orale comme gargarisme et bain de bouche. Litacold Gargarisme ne doit pas être avalé. Ce médicament est à usage externe uniquement. Utiliser ce médicament à la dose et à la durée recommandées par votre médecin. Adultes, personnes âgées et enfants de plus de 6 ans: Utiliser non dilué avec un</p>	<p>volume égal d'eau tiède. Se gargariser ou rincer avec jusqu'à 10 ml de Litacold Gargarisme pendant 30 secondes maximum sans avaler. Répéter jusqu'à quatre fois par jour, pendant 14 jours de suite, ou selon les directives de votre médecin ou pharmacien. Ne pas utiliser plus de 14 jours. Ne doit pas être utilisé chez les enfants de 6 ans et moins. Si vous avalez accidentellement un gargarisme Litacold, consulter immédiatement un médecin, en prenant la bouteille avec vous.</p> <p>Lire toujours l'étiquette. Ne pas chauffer la solution. Suivre les instructions d'utilisation. Si les symptômes persistent, parlez-en à votre médecin.</p> <p>CONTRE-INDICATIONS:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Si vous êtes allergique (hypersensible) à la povidone iodée • Si vous avez actuellement ou avez déjà eu un problème thyroïdien, y compris un gonflement (goitre colloïdal nodulaire, goitre endémique 	<p>ou thyroïdite de Hashimoto), l'utilisation de Litacold Gargarisme dans ces circonstances peut affecter davantage la fonction de votre thyroïde</p> <ul style="list-style-type: none"> • Si vous suivez actuellement un traitement au lithium pour la dépression car ce type de médicament peut interagir avec Litacold Gargarisme pour affecter le fonctionnement de votre thyroïde • Les enfants de 6 ans et moins. <p>AVERTISSEMENTS ET PRÉCAUTIONS: Consulter votre médecin ou pharmacien avant d'utiliser Litacold Gargarisme.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Si votre peau est endommagée (par exemple, en raison d'une brûlure) car l'utilisation de Litacold Gargarisme dans ces circonstances peut entraîner l'absorption de niveaux toxiques d'iode dans votre sang • Si vous avez actuellement ou avez déjà eu un problème 	<p>rénal, car l'utilisation de Litacold Gargarisme dans ces circonstances peut entraîner l'absorption de niveaux toxiques d'iode dans votre sang</p> <ul style="list-style-type: none"> • Lorsque vous savez que vous devez subir un test thyroïdien, des selles ou des urines car Litacold Gargarisme peut affecter les résultats. • Les préparations povidone-iodée sont censés réagir avec des composés organiques insaturés (par exemple le sang, le pus) et peut conduire à l'inefficacité de la préparation. • Éviter l'inhalation. • Eviter le contact avec les yeux. <p>INTERACTIONS : Avant d'utiliser Litacold Gargarisme, veuillez informer votre médecin ou votre pharmacien si vous prenez ou avez récemment pris tout autre médicament, y compris des médicaments obtenus sans ordonnance.</p>	<p>GROSSESSE ET L'ALLAITEMENT Si vous savez ou pensez être enceinte ou si vous allaitez, parlez-en à votre médecin ou à votre pharmacien avant d'utiliser Litacold Gargarisme ou tout autre médicament.</p> <p>EFFETS INDÉSIRABLES: Comme tous les médicaments, Litacold Gargarisme peut provoquer des effets indésirables, bien que peu fréquents.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Des réactions de type allergique, y compris une éruption cutanée ou des difficultés respiratoires, ont été rapportées de façon peu fréquente avec des produits contenant de la povidone iodée (l'ingrédient actif de Litacold Gargarisme). • Bien que rare, Litacold Gargarisme peut également provoquer des démangeaisons et des brûlures cutanées. • L'application de très grandes quantités de médicaments contenant de la povidone iodée, ou l'utilisation de 	<p>tels produits sur une longue période, peut occasionnellement provoquer des troubles thyroïdiens (dont les symptômes comprennent une perte de poids, une augmentation de l'appétit et de la transpiration ou un manque d'énergie et de gain de poids).</p> <ul style="list-style-type: none"> • D'autres effets rapportés sont une augmentation des taux d'acide dans votre sang (les principaux symptômes sont l'essoufflement, la confusion et la léthargie) et une insuffisance rénale (les symptômes comprennent des difficultés à uriner, la soif et une bouche sèche. <p>STOCKAGE: Tenir hors de la portée et de la vue des enfants. Ne pas utiliser Litacold Gargarisme après la date de péremption indiquée sur l'étiquette. Conserver à moins de 25°C. Protéger de la lumière. Les médicaments ne doivent pas être jetés au tout à l'égout</p>	<p>ou avec les ordures ménagères. Demander à votre pharmacien d'éliminer les médicaments dont vous n'avez plus besoin. Ces mesures contribueront à protéger l'environnement.</p> <p>BIEN AGITER AVANT UTILISATION</p> <p>DERNIER DATE DE RÉVISION: 04/2023</p> <p>GENERIC HEALTHCARE PVT LTD. 29A, Shivaji Nagar, Pune- 411005, INDIA. export@ghpl.co ® Marque déposée</p>
---	--	--	--	---	---	---	---

<p>COMPOSITION: Povidone Iodine USP..... 2% w/v (available iodine 0.2 % w/v) Ethanol USP8.38 % v/v Flavoured aqueous baseq.s.</p> <p>CATEGORY: Anti-infective</p> <p>PHARMACEUTICAL DOSAGE FORM: Solution</p> <p>ROUTE OF ADMINISTRATION: Oral Gargle</p> <p>INDICATIONS: Litacold Gargarisme is used for the treatment of acute infections of the lining of the mouth and throat, for example, inflammation of the gums (gingivitis) and mouth ulcers. For cleansing the mouth (oral hygiene) before, during and after dental and mouth surgery. In Sore throat</p> <p>LITACOLD GARGARISME 2% microorganisms causing the infection in the throat. This helps to soothe the irritated throat and the recovery process. In Treatment of Mouth infection</p>	<p>LITACOLD GARGARISME 2% kills and prevents growth of bacteria, thereby relieving these symptoms. This helps in maintaining oral hygiene.</p> <p>LITACOLD GARGARISME 2% is an antiseptic and disinfectant agent that is used as a mouthwash to kill germs that cause infections of the mouth.</p> <p>DOSAGE AND ADMINISTRATION: Use orally as a gargle and mouthwash. Litacold Gargarisme should not be swallowed. This medicine is for external use only. Use this medicine in the dose and duration as advised by your doctor. Adults, the elderly and children over 6 years of age: Use undiluted with an equal volume of warm water. Gargle or rinse with up to 10 ml of Litacold Gargarisme for up to 30 seconds without swallowing. Repeat up to four times daily, for up to 14 days in a row, or as directed by your doctor or pharmacist. Do not use for more than 14 days.</p>	<p>Must not be used in children of 6 years and under.</p> <p>If you accidentally swallow any Litacold Gargarisme seek medical advice immediately, taking the bottle with you.</p> <p>Always read the label. Do not to heat the solution. Follow the directions for use. If symptoms persist, talk to your health professional.</p> <p>CONTRAINDICATIONS:</p> <ul style="list-style-type: none"> • If you are allergic (hypersensitive) to povidone iodine • If you currently have or have ever had a thyroid problem, including swelling (nodular colloid goitre, endemic goitre or Hashimoto's thyroiditis), as using Litacold Gargarisme in these circumstances may further affect the function of your thyroid • If you are currently having lithium therapy for depression as this type of medicine can interact with Litacold Gargarisme to affect the function of your thyroid • Children of 6 years and under. 	<p>WARNINGS & PRECAUTIONS: Talk to your doctor or pharmacist before using Litacold Gargarisme.</p> <ul style="list-style-type: none"> • If your skin is damaged (for example, due to a burn) as using Litacold Gargarisme in these circumstances may cause toxic levels of iodine to be absorbed into your blood • If you currently have or have ever had a kidney problem as using Litacold Gargarisme in these circumstances may cause toxic levels of iodine to be absorbed into your blood • When you know you are due to have a thyroid, faeces or urine test as Litacold Gargarisme may affect the results. • Povidone-iodine preparations are expected to react with unsaturated organic compounds (e.g. blood, pus) and can lead to ineffectiveness of the preparation. • Avoid inhalation. • Avoid contact with the eyes. 	<p>INTERACTIONS: Please tell your doctor or pharmacist if you are taking or have recently taken any other medicines, including medicines obtained without a prescription, before you use Litacold Gargarisme.</p> <p>PREGNANCY AND BREASTFEEDING If you know or think you might be pregnant, or are breastfeeding, talk to your doctor or pharmacist before using Litacold Gargarisme or any other medicine.</p> <p>ADVERSE EFFECTS: Like all medicines, Litacold Gargarisme can cause unwanted effects, although these are uncommon.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Allergic-type reactions, including a rash or difficulty in breathing, have been reported uncommonly with products containing povidone iodine (the active ingredient in Litacold Gargarisme). • Although rare, Litacold Gargarisme could also cause itching and burns on your skin. 	<ul style="list-style-type: none"> • Applying very large amounts of medicines containing povidone iodine, or using such products over a long period of time, can occasionally cause thyroid disorders (symptoms of which include weight loss, increased appetite and sweating or lacking energy and weight gain). • Other effects that have been reported are increased amounts of acid in your blood (the main symptoms are shortness of breath, confusion and lethargy) and kidney failure (symptoms include difficulty in urinating, thirst and a dry mouth). <p>STORAGE: Keep out of the reach and sight of children. Do not use Litacold Gargarisme after the expiry date stated on the label. Store below 25°C. Protect from light. Medicines should not be disposed of via wastewater or household waste. Ask your pharmacist how to dispose of medicines no longer required. These measures will help protect the environment.</p>	<p>SHAKE WELL BEFORE USE</p> <p>LAST REVISION DATE: 04/2023</p> <p>GENERIC HEALTHCARE PVT LTD. 29A, Shivaji Nagar, Pune- 411005, INDIA. export@ghpl.co ® Trade mark</p>
---	---	--	---	--	---	--

Litacold®
GARGARISME

EXPREDINE
GARGARISME



Gorge irritée



Traitement des Infections Buccales



Soulage la sècheresse de la bouche



Mauvaise haleine, gencives enflées & dents sensibles



AGENT ANTI-SEPTIQUE ET DÉSINFECTANT

100 ml

POVIDONE IODE
GARGARISME 2% P/V

16/0635